

# JIS.CO.ID

## Satbrimob Polda Banten Bersama Dalmas Warnai Simulasi Sispamkota

Ayu Amalia - BANTEN.JIS.CO.ID

Jun 28, 2022 - 16:16



SERANG - Dansat Brimob Banten Kombes Pol Dede Rojudin S.I.K.,M.H yang diwakili oleh Kabagops Satbrimob Polda Banten AKBP Maya H Hitijahubessy, S.H., S.I.K., M.H., hadir Simulasi Sistem Pengamanan Kota (Sispamkota) Pilkada Serentak 2024 di Banten, Selasa (28/06).

Kegiatan ini juga turut dihadiri oleh Wakapolda Banten Brigjen Pol. Drs. Ery Nursatari.

Kali ini, Sispamkota yang digelar di Lapangan Merah depan Mapolda Banten mengkolaborasikan pasukan PHH Satbrimob Polda Banten dan pasukan Dalmas Polda Banten.

"Dalam peragaan Sispamkota kali ini, segala tahapan Pilkada maupun pengamanan, dilaksanakan dengan menerapkan protokol kesehatan mulai dari kampanye hingga pemungutan suara Pilkada," kata Kabagops Satbrimob Polda Banten AKBP Maya H Hitijahubessy.

Selanjutnya, "Simulasi itu menceritakan aksi demo yang dilakukan massa yang tak terima akan hasil rapat pleno di Kantor KPU Banten. Upaya mediasi yang dilakukan petugas kepolisian tidak diterima massa, yang terus melakukan aksi unjuk rasa," lanjutnya.

Lebih lanjut AKBP Maya menjelaskan jika personel mengantisipasi tindakan massa yang semakin tidak terkendali dengan melakukan perlawanan kepada petugas yang menjaga pengamanan dengan membakar ban bekas dan melakukan pelemparan dengan berbagai barang yang dibawa kepada petugas pengamanan.

Mengetahui hal tersebut pasukan gabungan Dalmas Polda Banten berkolaborasi dengan pasukan Satbrimob Polda Banten mengambil langkah tegas. Satu unit mobil water cannon dikerahkan untuk menghalau massa. Tembakan gas air matapun dilontarkan petugas untuk membubarkan massa yang semakin anarkis.

Namun ditengah perjalanan, massa kembali melakukan aksi anarkis berupa penjarahaan dan perusakan kendaraan. Petugas keamanan dari Satbrimob Polda Banten dengan kendaraan barakuda diturunkan untuk mengatasi aksi tersebut. Petugas akhirnya berhasil mengamankan situasi. Para massa aksi demopun pulang kembali.

"Dalam latihan Sispamkota tadi, dapat dilihat pengamanan dalam penyelenggaraan Pilkada di Banten sudah betul-betul siap," kata Wakapolda Banten.